

## CONVOCATORIA CONCURSO DE DISEÑOS DE MURAL

La Junta de Estudiantes convoca a toda la comunidad universitaria a participar en el Concurso de Diseño de Mural Estudiantil, con el propósito de seleccionar una propuesta artística que servirá como base para la creación de un mural colaborativo en formato *pixel art*. Este mural tendrá como objetivo representar de manera creativa y simbólica la identidad, diversidad y espíritu del estudiantado de la universidad.

Habrará **dos categorías**:

### A) CATEGORÍA LEÓN

La temática del concurso será “Nosotros, los estudiantes”, y las propuestas deberán reflejar la vida universitaria, la inclusión, la participación, el compromiso social y el sentido de comunidad desde la mirada del estudiantado. El diseño presentado deberá ser un trabajo original, en formato digital, que será posteriormente adaptado a estilo *pixel art* (en un soporte de dos tablonos, de 2'50\*1'25m) Es decir, el diseño final deberá **adaptarse a un soporte de 5m\*1'25m**. Se valorará especialmente la originalidad de la propuesta, así como su adecuación a la temática y la calidad del diseño. El mural se realizará en el contexto de las Jornadas del Estudiante y será expuesto en un recinto del Campus de Vegazana.

### B) CATEGORÍA PONFERRADA.

La temática del concurso será “Vive Ponferrada”, y las propuestas deberán reflejar la vida universitaria, la inclusión, la participación, el compromiso social y el sentido de comunidad desde la mirada del estudiantado dentro del campus de Ponferrada. El diseño presentado deberá ser un trabajo original, en formato digital, que será posteriormente adaptado a estilo *pixel art*. El diseño final deberá **adaptarse a un soporte de 2'5m\*1'25m**. Se valorará especialmente la originalidad de la propuesta, así como su adecuación a la temática y la calidad del diseño. El mural se realizará en el contexto de las Jornadas del Estudiante y será expuesto en un recinto del Campus de Ponferrada.

El **proceso de selección de los dos murales ganadores** será de la siguiente manera:

La evaluación se realizará de forma anónima, y el jurado estará conformado por el Consejero de Asociaciones y Vida Universitaria, una representante estudiantil de asociaciones universitarias, Susana Valdés, el Director del Área de Estudiantes y una representación de la Comisión Ejecutiva de la Junta de Estudiantes. Los criterios de evaluación serán los siguientes: **originalidad** (20%), **adecuación** a la temática (20%), **calidad** del diseño (20%), **impacto visual** y comunicativo(20%) y **viabilidad** de ejecución (20%).



Las personas interesadas en participar deberán enviar un correo electrónico a la dirección **recjeule@unileon.es** incluyendo **dos archivos adjuntos**: el primero, el diseño en formato digital (preferentemente en .SVG o .PNG con buena resolución); el segundo, un documento que contenga los siguientes datos personales: nombre y apellidos, titulación, número de teléfono y correo electrónico institucional.

**Serán descartadas automáticamente** aquellas candidaturas que no cumplan los principios mínimos de igualdad y compromiso social, así como aquellas que no respeten los requisitos establecidos en esta convocatoria.

El premio consistirá en un *kit* de bellas artes valorado en 100€ para la categoría de León, gracias a Susana Valdés y 100€ para la categoría de Ponferrada.

El plazo de recepción de propuestas permanecerá abierto hasta el día **30 de agosto a las 12:00 horas del mediodía**. No se aceptarán candidaturas que sean recibidas fuera de este periodo.

**Aritz Amor Moreno,**

Consejero de Asociaciones y Vida Universitaria de la Junta de Estudiantes.

